



# Neu zugezogene Piberbacher wurden willkommen geheißen

**Tips** Redaktion Marlis Schlatte, 23.06.2023 13:20 Uhr

<https://www.tips.at/nachrichten/linz-land/wirtschaft-politik/609675-neu-zugezogene-piberbacher-wurden-willkommen-geheissen#>



**PIBERBACH.** Am Mittwoch, 14. Juni, fand in Piberbach die feierliche Übergabe der letzten drei Häuser mit insgesamt 22 Wohnungen des Wohnbauprojekts Piberbach/Berggasse statt, das von der Firma Neuwog – Immobilientreuhand und Liegenschaftserrichtungs GmbH errichtet wurde.

Das Event begann mit einer herzlichen Begrüßung der neuen Wohnungseigentümer. Die Übergabefeier mit mehr als 80 Teilnehmern wurde von musikalischer Begleitung und einer Bewirtung mit regionalen Spezialitäten umrahmt. Durch das Programm führte der Geschäftsführer der Firma Neuwog, Georg Altmüller. Auch Bürgermeister Markus Mitterbauer und Landtagsabgeordneter Franz Graf hießen die neuen Bewohner in Piberbach willkommen und unterstrichen damit die Bedeutung eines solchen Wohnbauprojektes für die Gemeinde.

Die Firma Neuwog legt großen Wert auf Feierlichkeiten im Rahmen von Wohnungsübergaben, da sie dazu beitragen würden, das Projekt erfolgreich abzuschließen und den Wohnungseigentümern die Möglichkeit bieten, sich gegenseitig kennenzulernen. Im Jahr 2022 wurden insgesamt 96 Wohnungen in verschiedenen Bauprojekten der Firma Neuwog übergeben, darunter auch der erste Teil des Projekts in Piberbach/Berggasse.